

Senioren im Internet

Rosenfelds besonderer Online-Treff startet durch

Rosenfelds PC- und Online-Treff startet durch. Am Mittwoch findet der erste offene Treff für jene Senioren statt, denen PC und Internet kein Buch mit sieben Siegeln ist - und auch bleiben soll.

Rosenfeld. Vom Start weg fand der im vergangenen Frühjahr von einigen engagierten ideenreichen Freiwilligen mit Unterstützung der Stadt, der Volksbank und Volkshochschule initiierte Treff speziell für die ältere Generation ein unerwartet großes Interesse. Mit Begeisterung absolvierten selbst die noch ganz Unerfahrenen die ersten Einführungskurse zu Themen wie PC einrichten, Dateien anlegen, Bilder bearbeiten und Suchen im Internet. Vhs-Dozent Bernd Epple und die ehrenamtlich unterstützenden Mentoren Manfred Benkendorf, Alfred Gambach, Werner Hempel, Peter Broman und Rolf Schädle stellten sich dabei einfühlsam auf das Lerntempo ihrer nicht mehr ganz jungen Schüler ein. Der Erfolg blieb nicht aus. Jetzt drängen die Lernenden nach noch mehr Wissen und Praxis zur Nutzung ihres Computers.

Wie und wann solches zu erlangen ist, darüber informierten am vergangenen Dienstag im

Schulungsraum der Rosenfelder Volksbank die verantwortlichen Macher, voran Mitinitiator Manfred Benkendorf, Dozent Bernd Epple und Vhs-Leiter Ottmar Erath. Im Gepäck führten sie bereits spezielle Angebote zur gefragten Wissenserweiterung mit. Doch bevor sie diese auspackten, mussten Stühle gerückt werden. Denn an die 60 Interessenten drängten zu dieser Informationsversammlung. Unter ihnen auch über ein Dutzend Neueinsteiger.

Computer bleiben auch für Senioren kein Buch mit sieben Siegeln.

Doch bevor auch diese ihre ersten Hausaufgaben am PC gemacht haben werden, soll es für die „Fortgeschrittenen“ bereits Anspruchsvolleres nach eigenen Wünschen und in lockerer Atmosphäre geben. Und dies bereits am kommenden Mittwoch, 1. Februar, mit dem ersten offenen Treff des jungen PC-Clubs. „Erst einmal noch ohne festem Thema, einfach so zum Einstieg“, wie Manfred Benkendorf noch keine bestimmten Vorgaben für diesen und alle weiteren, im Abstand von 14 Ta-

gen stattfindenden Mittwochtreffs machen wollte. Vielmehr sollten die Teilnehmer selbst entscheiden, für welche Bereiche sie sich noch mehr Kenntnisse, Übungen, Tipps und Tricks wünschen. Aus einem weitgestreuten Angebot erwählten die Anwesenden bereits ihre Favoriten dazu aus. Voran die Themen Virenschutz und Datensicherung, Verwalten von Adressen und Haushaltsbuch per Excel oder Suchen und Buchen von Reisen per Schiff, Bahn, Auto oder Flugzeug. Weniger gefragt sind vorerst Übungen zum Umgang mit Handy und Smartphone oder in die elektronische Kommunikation per Skype, Twitter oder Facebook. Die Mentoren sind aber bereit, im offenen Treff auch auf diese und andere ganz spezielle Fragen und Probleme rund um den PC für Einzelne oder kleine Gruppen einzugehen.

Hannelore Kaiser

Info

Der erste offene Treff des PC- & Online-Treffs Kleiner Heuberg findet am Mittwoch, 1. Februar, von 9.30 Uhr bis 11.30 Uhr im Schulungsraum der Volksbank Rosenfeld statt. Weitere Treffs sollen alle 14 Tage jeweils mittwochs am selben Ort zur gleichen Zeit folgen. Parallel dazu laufen verschiedene Kurse. Mehr Informationen dazu unter www.pckh-online.de.



Unerwartet großes Interesse fand die jüngste Informationsveranstaltung des PC- und Online-Treffs Kleiner Heuberg zur Einführung eines ersten offenen Treffs ab kommenden Mittwoch. Foto: Schöllner